
Commercio  e  turismo,  i
distretti alzano il tiro
A Bergamo la rete è molto forte e grazie all’Ascom può contare
su  un  portale  che  fa  da  raccordo  attraverso  l’innovativo
sistema E015, presentato in un convegno. Ghidotti: «È tempo
che diventino motore delle politiche commerciali e turistiche.
Un primo passo sarà la partecipazione a Turismo Bergamo»

Ambulanti,  riflettori  accesi
sulle  nuove  procedure  per
l’assegnazione dei posteggi
Da  maggio  2017  i  Comuni  dovranno  riassegnare  i  posteggi
secondo  gare  pubbliche  che  tengano  conto  dei  criteri  di
professionalità  e  longevità  dell’impresa.  Il  30  giugno
convegno in Ascom per la pubblica amministrazione e la polizia
locale

Discoteche, un patto con il
ministero  per  migliorare  la
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sicurezza
Siglato dal Silb in risposta al tragico evento del Cocoricò
della scorsa estate. Prevede una maggiore collaborazione tra i
gestori  e  le  forze  dell’ordine  e  una  “tutela”  contro  la
sospensione  della  licenza.  Visinoni  (Ascom):  «Importante
soprattutto la lotta all’abusivismo»

“Eccellenze al lavoro”, ecco
chi  sono  i  64  dipendenti
premiati

Oggi pomeriggio, alla Fiera di
Bergamo, s’è tenuta l’assemblea
generale  di  Confindustria
Bergamo  riservata  agli
associati.  Come  ormai  nella
tradizione,  al  termine  degli
adempimenti  istituzionali

all’ordine  del  giorno,  sono  state  premiate  le  aziende
associate da oltre 50 anni . Quest’anno sono salite sul palco,
accanto  al  presidente  Ercole  Galizzi,  Ceta,  Gildemeister
Italiana,  Oscartielle  e  Viganò  Pavitex.  Nello  stesso
pomeriggio s’è tenuta anche la cerimonia di premiazione delle 
“Eccellenze al lavoro”, giunta quest’anno alla decima edizione
ed  entrata  a  pieno  titolo  nella  migliore  consuetudine
dell’associazione  con  l’obiettivo  di  valorizzare  i  profili
d’eccellenza per professionalità e dedizione al lavoro dei
collaboratori delle aziende associate. Ben 64 i dipendenti di
altrettante  aziende  associate  che  si  sono  particolarmente
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distinti  per  talento,  operosità  e  capacità  di  innovare  e
trasmettere le competenze nell’ambito lavorativo. La consegna
dei riconoscimenti personalizzati, di un cristallo, simbolo
del valore e della tenacia, e di una pergamena ricordo è
avvenuta  per  mano  del  presidente  e  dei  vicepresidenti  di
Confindustria Bergamo.

“Eccellenze al lavoro”, ecco chi sono i 64 dipendenti premiati

 

Commercio e turismo, Bergamo
accelera sul digitale
Lunedì 27 giugno un convegno dell’Ascom dedicato al sistema
E015, lascito di Expo che favorisce l’incontro tra la domanda
di accoglienza e servizi e l’offerta di imprese e pubblica
amministrazione. Saranno presentati anche tre nuovi portali e
le App del distretto Gate

Guerini  presidente  della
Confederazione  europea  delle
cooperative industriali e di
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servizi

Giuseppe Guerini

È il bergamasco Giuseppe Guerini il nuovo presidente di Cecop-
Cicopa  Europa,  la  Confederazione  europea  delle  cooperative
industriali  e  di  servizi,  con  sede  a  Bruxelles,  che
rappresenta  50.000  imprese  che  occupano  1,3  milioni  di
lavoratori.   L’elezione  è  stata  effettuata  questa  mattina
durante l’Assemblea generale dell’organizzazione a Bruxelles.
Democrazia  politica  e  democrazia  economia  al  centro  del
programma di mandato per questo nuovo incarico triennale del
presidente di Confcooperative Bergamo e presidente nazionale
di Federsolidarietà. «Occorre investire sul piano economico,
culturale e sociale per ricostruire un’Europa più sociale, a
partire dal lavoro e dall’economia – ha detto Guerini – . In
questa transizione le cooperative possono svolgere un ruolo
fondamentale perché da tempo sono impegnate in un disegno di
economia orientato alla crescita sostenibile: ora servono però
nuovi  investimenti  e  impulsi  innovativi  sul  piano  della
tecnologia,  dell’educazione,  dell’organizzazione  e  della
qualificazione di nuovi profili professionali, nuovi metodi di
finanziamento e politiche appropriate».
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Mercato  immobiliare,  Fimaa
nella  consulta
dell’Osservatorio
parlamentare

Fimaa,  la  Federazione  italiana
mediatori  agenti  d’affari
aderente a Confcommercio, entra
nella Consulta dell’Osservatorio
Parlamentare  sul  mercato
immobiliare,  presieduto  dal
senatore  Vincenzo
Gibiino.  L’Organismo  riunisce
oltre  cento  parlamentari  e  le
principali  Associazioni  di
categoria  della  filiera

immobiliare  con  l’obiettivo  di  promuovere  e  sensibilizzare
l’azione  legislativa  per  favorire  la  crescita  del
comparto.  “L’Osservatorio  è  uno  strumento  trasversale
fondamentale  per  focalizzare  meglio  l’attenzione  del
Parlamento  sul  settore  immobiliare  -commenta  il  presidente
nazionale Fimaa Santino Taverna -. Ringraziamo il presidente
dell’Osservatorio  che  ha  ritenuto  importante  l’ingresso  di
Fimaa nella Consulta per finalizzare il contributo che la
nostra Federazione è in grado di fornire per il rilancio del
comparto. Il settore immobiliare e il suo indotto hanno una
valenza macroeconomica determinante per la crescita economica
dell’intero sistema Paese”.
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Bergamo, tutto pronto per la
notte di shopping e ballo
Rinviato a causa del meteo, il primo dei quattro appuntamenti
con l’animazione in centro è di scena giovedì 23 giugno. Il
programma? Strade chiuse, negozi aperti e danze di ogni genere

Giovani  Ascom,  dall’evento
solidale  5mila  euro  per  i
bambini
Destinati all’associazione “Un naso rosso per…” che sostiene
progetti per i piccoli ricoverati in ospedale i fondi raccolti
durante la tradizionale serata di gala. Bonicelli: «In 11
edizioni donati oltre 70mila euro a progetti di volontariato»

Lotta alla ludopatia, Fusini:
«Ecco  perché  riteniamo
sbagliata  l’ordinanza  del
Comune»
Il direttore dell’Ascom: «La scelta di vietare il gioco in
alcune  fasce  orarie  come  unica  soluzione  al  problema  non
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funziona.  Bisogna  intervenire  sulla  domanda,  sulle  persone
fragili, non sull’offerta che colpisce solo i già tartassati
commercianti» . «Chi gioca continuerà a farlo, in altri luoghi
e in altre forme. La via d’uscita? Rafforzare la prevenzione»


